
Protokoll: 

RM Bourry spricht sich für die Wiedererrichtung im Volkspark aus und erkundigt sich, ob bereits 

Kontakt mit Akteuren aus dem Stadtteil Lützel aufgenommen worden sei. Sie wisse, dass die Lützler 

ebenfalls für die Wiedererrichtung im Volkspark seien und könne sich vorstellen, dass sich das 

bürgerschaftliche Engagement fördern ließe, wenn sie von dem Vorhaben erfahren würden. Weiterhin 

schlägt sie vor, eine Verbindung zu „Zukunft Stadtgrün Lützel“ zu schaffen, um dadurch entstehende 

Synergieeffekte zu nutzen. 

RM Thieltges stelle sich die Frage, warum im Jahr 2020 Geld für die Sanierung dagewesen wäre, in 

2021 allerdings nicht mehr. Zudem frage er sich, ob Gelder aus den Sanierungsmitteln des Stadtteils 

für die Restaurierung des Brunnens verwendet werden könnten. 

Die Vorsitzende erläutert, dass im Jahr 2020 keine finanziellen Aufwendungen vorhanden gewesen 

seien. Es bedürfe nun einer konkreten Initiative von außen und eine fortlaufende Thematisierung auch 

in anderen Ausschüssen sowie die Nachfrage nach Errichtungsmöglichkeiten für den Brunnen. Unter 

Umständen könne es auch aus Baumaßnahmen mitfinanziert werden. 

 


